

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Pemikiran Kerja Praktik (KP)**

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi semakin hari semakin pesat, yang kemudian diikuti dengan kebutuhan sumber daya manusia yang dapat menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi yang memadai pula. Hal ini bertujuan agar perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dapat dibarengi dengan penguasaan ilmu pengetahuan dan teknologi oleh sumber daya manusia tersebut. Adanya penuntutan keahlian yang memadai dan handal di bidang masing-masing, berguna untuk mendapatkan pekerjaan yang disesuaikan kompetitif agar tercapai tujuan yang diinginkan. Dengan adanya keahlian yang memadai tersebut akan melahirkan sumber daya manusia (SDM) yang siap pakai baik dari segi ilmu pengetahuan, moral, sikap dan kriteria lainnya yang mendukung.

Arus kemajuan zaman dan teknologi pada era globalisasi saat ini merupakan suatu hal yang tidak dapat dihindari. Sama halnya dalam pendidikan selalu mengalami perkembangan dari waktu ke waktu dan pemerintah senantiasa mengusahakan peningkatan mutu pendidikan. Untuk dapat terjun ke dunia kerja setelah lulus kuliah, setiap mahasiswa harus memiliki kesiapan dalam menghadapi keprofesionalan pekerjaannya yang sesuai dengan bidang yang digelutinya.

Perguruan tinggi merupakan Pendidikan formal tertinggi yang akan menghasilkan sumber daya manusia (SDM) yang memiliki tingkat intelektual yang tinggi untuk bersaing dalam tuntutan dunia kerja. Baik tuntutan kemampuan maupun tuntutan kualitas. Sehingga perguruan tinggi dituntut untuk mempersiapkan SDM yang berkualitas baik untuk menghadapi persaingan yang semakin ketat. Hubungan antara teori dan praktik dalam dunia Pendidikan merupakan hal yang penting untuk membandingkan serta membuktikan sesuatu yang telah di pelajari dalam teori dengan keadaan yang sebenarnya di dunia

pekerjaan. Politeknik Negeri Bengkalis memiliki tanggung jawab dalam mempersiapkan mahasiswanya untuk bersaing di dunia pekerjaan yang sesungguhnya. Salah satunya dengan diadakannya pelaksanaan kerja praktik (KP) sebagai salah satu program yang wajib diikuti oleh mahasiswa D-III sebagai Salah Satu Syarat untuk Menyelesaikan Program Studi Ahli Madya Administrasi Bisnis.

Kerja praktik adalah suatu proses pembelajaran untuk mengenal secara langsung dunia kerja yang sesungguhnya. Kerja praktik dilaksanakan setiap tahun dan wajib diikuti oleh setiap mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dengan tujuan dapat menerapkan ilmu-ilmu yang pernah di pelajari ke dunia pekerjaan. Kerja praktik merupakan serangkaian kegiatan yang meliputi pemahaman teori/konsep ilmu pengetahuan yang diaplikasikan dalam pekerjaan sesuai dengan profesi bidang studi. Kerja praktik dapat menambah wawasan, pengetahuan dan *skill* mahasiswa, serta mampu menyelesaikan persoalan-persoalan ilmu pengetahuan sesuai dengan teori yang diperoleh selama di bangku kuliah. Secara umum. Pelaksanaan kerja praktik ditujukan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan mahasiswa sesuai bidangnya untuk diterapkan secara langsung dalam berbagai kegiatan di instansi pemerintah maupun di swasta.

Politeknik adalah salah satu perguruan tinggi yang berbentuk vokasi. Politeknik Negeri Bengkalis didirikan pada tahun 2001 oleh Pemerintah Kabupaten Bengkalis dibawah naungan Yayasan Bangun Insani (YBI). Terhitung tanggal 29 Juli 2011, Politeknik Bengkalis berubah statusnya menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN), melalui Peraturan Menteri Pendidikan Nasional No. 28 Tahun 2011 tentang Pendirian, Organisasi dan Tata Negeri Bengkalis. Pada tanggal 26 Desember 2011, Politeknik Negeri Bengkalis diresmikan menjadi negeri oleh Menteri Pendidikan Kebudayaan Republik Indonesia, Prof. Dr. Ir. Muhammad Nuh, DEA.

Saat ini Politeknik Negeri Bengkalis memiliki 8 (Delapan) Jurusan diantaranya Jurusan Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektronika, Teknik Sipil, Administrasi Niaga, Bahasa Inggris, Teknik Informatika dan Maritim. Politeknik Negeri Bengkalis memiliki 18 Program Studi yang terdiri dari 9 (Sembilan) Program Studi D-III diantaranya : Teknik Perkapalan, Teknik Mesin

Teknik Elektronika, Teknik Sipil, Administrasi Bisnis, Teknik Informatika, Bahasa Inggris, Nautika, dan Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga. Politeknik Negeri Bengkalis juga Memiliki 9 (Sembilan) Program Studi D-IV diantaranya:

Teknik Mesin Produksi dan Perawatan, Teknik Listrik, Teknik Perancangan Jalan dan Jembatan, Administrasi Bisnis Internasional, Akutansi Keuangan Publik, Rekayasa Perangkat Lunak, Teknologi Rekayasa Arsitektur Perkapalan, Bahasa Inggris Untuk Komunikasi Bisnis dan Profesional dan Keamanan Sistem Informasi.

Jurusan Administrasi Niaga adalah salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis. Jurusan Administrasi Niaga memiliki 3 (tiga) Program Studi, 1 (satu) diantaranya adalah Program Studi D-III yaitu D-III Administrasi Bisnis. Pada tahun 2016 bertambah 2 (dua) Program Studi D-IV yaitu D-IV Administrasi Bisnis Internasional dan Akuntansi Keuangan Publik.

Program Studi Administrasi Bisnis merupakan salah satu program studi yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis yang berkonsentrasi pada bidang Kesekretariatan dan Administrasi perkantoran. Sesuai dengan kurikulum Program Studi Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Bengkalis, bahwa setiap mahasiswa yang akan menyelesaikan studi harus melaksanakan Kerja Praktek yang telah ditetapkan dalam keputusan Direktur Politeknik Negeri Bengkalis dalam suatu peraturan khusus.

Praktek telah dilaksanakan di Bidang Humas Kantor Dewan Perwakilan Rakyat dan Bidang Tata Usaha pada Kantor Desa Tanjung Damai yang telah dilaksanakan selama 18 (Delapan belas) minggu terhitung sejak tanggal 01 Maret 2021 sampai dengan 30 Juni 2021.

## **1.2 Tujuan dan Manfaat Kerja Praktek (KP)**

Tujuan Kerja Praktek (KP) Secara umum pelaksanaan Kerja Praktek bertujuan adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang ada di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Desa Tanjung Damai
2. Untuk mengetahui target yang diharapkan dari pekerjaan yang ada di Kantor

Dewan Perwakilan Rakyat Dan Desa Tanjung Damai

3. Untuk mengetahui data-data yang diperlukan pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Kantor Desa Tanjung Damai
4. Untuk mengetahui dokumen yang dihasilkan pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Kantor Desa Tanjung Damai
5. Untuk mengetahui perangkat keras dan perangkat lunak yang digunakan pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Kantor Desa Tanjung Damai.
6. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan yang digunakan pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Kantor Desa Tanjung Damai
7. Untuk mengetahui kendala dan solusi yang dihadapi dalam melakukan pekerjaan selama Kerja Praktek di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Kantor Desa Tanjung Damai

### **1.3 Manfaat Kerja Praktek (KP)**

Manfaat Kerja Praktek bagi penulis adalah sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan melalui keterlibatan secara langsung dalam Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Dan Desa Tanjung Damai
2. Memperoleh pengalaman di dunia pekerjaan untuk membenahi diri sebelum direkrut ke dunia kerja.
3. Dapat mengenal dan mengoperasikan berbagai peralatan-peralatan yang digunakan perusahaan, instansi maupun perkantoran dalam menjalankan aktivitas kerja yang sesungguhnya.
4. Melatih diri untuk lebih disiplin.
5. Melatih kepercayaan diri untuk lebih berani mengambil sebuah keputusan dalam pekerjaan.

### **1.4 Waktu dan Lama Kerja Praktek (KP)**

Waktu Kerja Praktek di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Kabupaten Bengkalis dilaksanakan selama 4 (Empat) minggu. Dimulai dari tanggal 01 Maret 2021 sampai dengan tanggal 31 Maret 2021 dan di Kantor Desa Tanjung Damai di

laksanakan selama 14 (Empat Belas) minggu pada tanggal 01 April 2021 sampai dengan tanggal 30 Juni. Adapun jadwal kerjadi Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Kabupaten Bengkalis dan Kantor Desa Tanjung Damai yaitu sebagai berikut:

**Tabel 1.1 Jadwal Jam Kerja Kantor Desa Tanjung Damai**

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Rabu	07.30 s/d 16.00 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
2	Kamis s/d Jum'at	07.30 s/d 16.30 WIB	12.00 s/d 13.30 WIB
3	Sabtu s/d Minggu	-	Libur

*Sumber: Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Bengkalis*

**Tabel 1.2 Jadwal Jam Kerja Kantor Desa Tanjung Damai**

No	Hari	Jam Kerja
1	Senin s/d Rabu	08:00 s/d 12.00 WIB
2	Kamis s/d Jum'at	08:00 s/d 12.00 WIB
3	Sabtu s/d Minggu	Libur

*Sumber: Kantor Desa Tanjung Damai*

### **1.5 Tempat Kerja Praktek (KP)**

Kerja praktek dilakukan di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Bengkalis selama 1 (Satu) bulan pada bidang Humas, yang beralamat di Jl Antara Bengkalis Bengkalis-Riau 28712, Kabupaten Bengkalis dan di Desa Tanjung Damai Kec Siak Kecil Kabupaten Bengkalis selama 3 (Bulan) pada Tata Usaha, yang beralamat di Jalan Jdrl Sudirman Dusun sumber Agung Tanjung damai. Bengkalis-Riau 28712 ,